

Sa compagne :

Georgette **Francfort-Rohbach**, à Corsier, et famille ;

Ses enfants :

Marcel et Nicole **Pipoz-Frey** et leurs enfants, à Montreux ;

Catherine **Pipoz**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roger PIPOZ

enlevé à leur affection, le 1er octobre 2014, dans sa 89e année.

Dernier adieu à l'église St-Jean à Corsier, le vendredi 3 octobre,
à 14 heures, suivi de l'inhumation au cimetière de Corsier.

Le défunt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : chemin du Salève 11, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.